

Entorno

La industria mexicana de la confección se desploma y cierra el año con una caída del 2%

La fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, fue la única categoría de la industria mexicana de la moda que mantuvo su actividad al alza en 2016.

M. Bertero
12 feb 2017 - 00:00

La industria mexicana de la confección se desploma y cierra el año con una caída del 2%

La industria mexicana de la confección cierra el año en negativo. En 2016, la fabricación de prendas de vestir redujo su actividad un 2% entre enero y diciembre. Tras el descenso del 2,8% registrado en noviembre, en el último mes del año, la confección mexicana se desplomó un 8,4% en comparación al mismo mes del año anterior.

Según datos del **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)** de México, la confección contrajo su actividad cinco veces, con caídas que oscilaron entre el 10,8% y el 0,5% en marzo y julio, respectivamente.

La segunda categoría que más disminuyó su actividad en 2016 fue la del cuero y piel, con un descenso del 1,6% respecto al año anterior. Le siguió la fabricación de insumos y acabado textiles, con una caída del 0,7%.

La producción total de México estancó su actividad en el último año

En contraste, la fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, fue la única categoría de la industria mexicana de la moda que mantuvo su actividad al alza

Modaes

en 2016. El sector aumento su producción un 4,1% entre enero y diciembre.

En el último mes del año, la fabricación de productos textiles aumentó su actividad un 7,7%, mientras que el cuero y calzado creció un 0,5% respecto a diciembre de 2015. Por otro lado, la fabricación de insumos y acabados textiles disminuyó su actividad un 3,1% en el último mes del año.

A pesar de la caída en el sector de la moda, la producción industrial total de México estancó su actividad en 2016 y se mantuvo sin variación respecto al año anterior, mientras que la industria manufacturera creció un 1,3%.